Verabschiedung aus der Kerwe-Festleitung



Bild: von links: Kai Förster, Otto Hauck (hinten), Stefan Tittes, Werner Blaul, Monika Poignée (hinten), Georg Römich, Volker Reimer, Heribert Magin, Bürgermeister Hans-Dieter Schneider.

In der Kerwegemeinschaft sind zurzeit 13 Vereine zusammengeschlossen, um unter einer gemeinsamen Leitung den Festplatz zu bewirtschaften. Aus dieser Festleitung haben sich nun vier Mitglieder aus familiären oder altersbedingten Gründen verabschiedet: Georg Römich vom Kegelverein war seit 1995 und Werner Blaul seit 2002 im Organisationsteam. Mit dabei waren auch Stefan Tittes und Kai Förster, die seit 2000 bzw. seit 2006 an den Kerwetagen im Hintergrund die Zentralkasse betreuten. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider lud die Vier nun ins Rathaus ein, um ihnen für die langjährige Bereitschaft zur Durchführung des Volksfestestes herzlich zu danken. Er schätze sehr den Rund-um-die-Uhr-Einsatz der Festleitung, würdigte der Bürgermeister das ehrenamtliche Engagement vor, während und nach dem Kerwe-Wochenende und überreichte eine Urkunde sowie den neuen Mutterstadter Bildband nebst Jubiläumsschokolade.

Anwesend waren In der Runde auch der 2014 ins Team gekommene Otto Hauck (MGV Frohsinn) sowie Volker Reimer (Gemeindeverwaltung), Heribert Magin und Monika Poignée (beide MCV Geeßtreiwer), die seit der Neubildung der Festleitung im Jahr 1995 verantwortungsvoll für die Kerwe tätig sind. Sie erinnerten, dass die Kerwe in der heutigen Form ihren Ursprung im Jahr 1977 hat, als mit einem dreitägigen Volksfest die Neue Pforte eingeweiht wurde. Festveranstalter in der Umgebung bewundern immer wieder den Zusammenhalt der Mutterstadter Vereine, die Jahr für Jahr als Gemeinschaft eine Kerwe in dieser Größenordnung auf die Beine stellen. Weitere Informationen zur Kerwe enthält auch die neue Ortschronik. Die Kerwegemeinschaft hat bei ihrer letzten Sitzung Peter Reinartz von der Blaskapelle und Jürgen Schilling von der TSG in die Festleitung gewählt.

(Amtsblatt vom 21. Dezember 2017)